

NYARIOS

Libur Panjang Isra Mikraj dan Imlek, Sat Lantas Polres Semarang Siagakan Pengamanan Arus dan Destinasi Wisata

Agung widodo - SEMARANG.NYARIOS.COM

Jan 25, 2025 - 10:13



Foto: Saat Kasat Lantas Polres Semarang, AKP Lingga Ramadhani, S.T.K., S.I.K., CPHR Memberikan Keterangan Terkait Libur Panjang dan Tahun Baru Imlek 2576 Kongzili, Sabtu (25/01/2025).

[Kabupaten Semarang](#)– Menyambut libur panjang cuti bersama dalam rangka

perayaan [Isra Mikraj 1446 H](#) dan [Tahun Baru Imlek 2576](#) Kongzili, Sat Lantas Polres Semarang telah mengantisipasi potensi kepadatan arus lalu lintas di berbagai titik rawan di Kabupaten Semarang. Langkah ini dilakukan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan kenyamanan masyarakat yang berlibur.

Kasat Lantas [Polres Semarang](#), AKP Lingga Ramadhani, S.T.K., S.I.K., CPHR., mengungkapkan bahwa seluruh personel Satuan Lalu Lintas telah disiagakan di jalur utama, jalur arteri, hingga ruas tol yang menjadi akses utama menuju wilayah Kabupaten Semarang.

“Seluruh personel Sat Lantas kami siagakan, baik di jalur utama maupun jalur tol. Fokus kami tetap pada titik-titik rawan, seperti simpang tiga Bawen dan rest area di jalur tol yang berpotensi mengalami penumpukan kendaraan,” ujar AKP Lingga, Sabtu (25/01/2025).

Ia juga menyampaikan bahwa strategi yang digunakan tidak berbeda jauh dengan Operasi Nataru sebelumnya, termasuk patroli intensif, pemantauan situasi, serta rekayasa lalu lintas jika terjadi kemacetan.

Selain jalur utama, [Polres Semarang](#) juga memprioritaskan pengamanan di lokasi-lokasi wisata yang menjadi magnet bagi masyarakat selama libur panjang. Hal ini sesuai arahan Kapolres Semarang, AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si., yang menekankan pentingnya pengamanan tidak hanya pada arus lalu lintas tetapi juga potensi kriminalitas.

“Wilayah Kabupaten Semarang menjadi salah satu tujuan utama wisata saat libur panjang. Oleh karena itu, selain personel lalu lintas, fungsi kepolisian lainnya hingga Polsek jajaran yang wilayahnya memiliki destinasi wisata akan terus melakukan patroli, pemantauan, dan pengamanan,” tegas AKBP Ratna.

Beberapa lokasi wisata yang diprediksi mengalami lonjakan pengunjung antara lain kawasan wisata Bandungan, [Candi Gedong Songo](#), dan wisata alam Umbul Sidomukti. Dengan pengamanan ini, diharapkan masyarakat dapat menikmati libur panjang dengan aman dan nyaman.

Sat Lantas [Polres Semarang](#) mengimbau masyarakat yang melakukan perjalanan untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas, menjaga keselamatan berkendara, dan memanfaatkan jalur alternatif jika terjadi kepadatan. Dengan langkah antisipasi yang matang, libur panjang ini diharapkan dapat berjalan lancar tanpa hambatan berarti.

(Sumber: Humas Polres Semarang)